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台大與竹縣簽定竹北分部建設發展合作協議書 

中央社╱中央社 2007-06-07 18:04  調整字級： 

（中央社記者黃彥瑜新竹縣七日電）國立台灣大學校長李嗣涔今天在新

竹縣政府簡報室，與縣長鄭永金共同簽訂「國立台灣大學竹北分部建設

發展合作協議書」。鄭永金表示，這項合約簽訂後讓台大於竹北設立分

部有了更具體的合作依據，對新竹地區教育、文化的提昇有加分作用。

台大竹北分部六人小組成員中的副校長包宗和、總務長洪宏基、教授許

博文，及醫學院長陳定信、管理學院院長洪茂蔚、生科學院院長羅竹芳、

電資學院院長貝蘇章、工學院長葛煥彰、文學院長葉國良、台大醫院副

院長楊泮池和總務處營繕組、保管組人員近三十人的龐大陣容，參與這

場簽約儀式。 

合作協議書共計八項條文，初期以規劃醫學院、工學院、電機資訊學院、

生命科學院及管理學院等五大學院為主，條文中也提及台大二期校地撥

用、雙方共同向中央爭取經費縮短設校期程以及藉由雙方合作，提昇新

竹縣生活品質及教育水準等內容。 

鄭永金當場宣讀合作協議書第六條、第八條與地方相關的事項，指出簽

訂本協議書半年後，一年內，將檢討具體期程並重新簽訂協議書，以加
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速台大竹北分部建設發展。 

李嗣涔指出，為體驗校總區與竹北分部的距離感，上午從搭乘捷運、高

鐵由台北抵達六家站，不到一個小時就到了。他說，台大竹北分校設校

案讓地方久等，是因為和生醫園區一起規劃，行政院於前年將生醫園區

轉交國科會籌備，讓台大竹北校區案又要重新來過。 

李嗣涔說，台大決定走自己的路，配合園區未來的發展，將竹北校區打

造成為生物科技為主軸的產學合作基地。 

他強調，已邀請力晶半導體董事長黃崇仁、友達光電董事長李焜耀、廣

達電腦董事長林百里、華碩電腦董事長施崇棠、台灣松下董事長洪敏弘、

聯電榮譽董事長曹興誠、聯發科技董事長蔡明介、日月光董事長張虔生、

鈺創科技董長盧超群等人，入主台大竹北校區籌建委員會，向科技界的

校友募款，簽訂發展合作協議書送教育部核定後半年到一年間，台大竹

北校區就會有一、兩棟研究大樓蓋起來。  

 
 


